

WIR über UNS

von Karl Mönkediek

Rückblick und Ausblick

„Landleben“

Die Idee des Heimatvereins, die Schweger Mühle mit Back-, Göpel- und neuem Klöönhus und die Ausstellung „Vom Korn zum Brot“ auf Bussjans-Hof mit der Sonderausstellung „Hausschlachtung, konservieren . . .“ sowie der Präsentation der Sammlung Bernd Tepe als einheitliches Konzept unter dem Begriff „Landleben“ den Bürgerinnen und Bürgern näher zu bringen, ist gut angenommen worden und soll in 2008 noch weiter intensiviert werden.

Die Außenanlagen an der Schweger Mühle wurden mit Hilfe von Dinklager Sponsoren, und aus Mitteln des Heimatvereins vorbildlich saniert, das Klöönhus mit WC-Anlage hat seit der Einweihung im April 2007 die Bewährungsprobe sehr gut bestanden.

Wegen der ungünstigen Witterung für die Vegetation im Jahre 2007 konnte der bereits konkret geplante „Getreidepfad“ von der Ausstellung auf Bussjans-Hof bis zur Mühle nicht verwirklicht werden, wird aber im Frühsommer 2008 eröffnet. Im Winter wird ein Treffen mit den in der Ausstellung ehrenamtlich tätigen Heimatfreunden stattfinden, um Verbesserungen für die Saison 2008 (Öffnungszeiten jeden Sonntag von 14.00 bis 18.00 Uhr vom 1. März
